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Abstract

        
Two cases of organic psychosis, induced by the new chemotherapeutic agent ofloxacin (Tarivid®), are described. According to DSM-III-R and ICD 10 (draft, 1987) both cases present as different, yet well-defined diagnostic categories: the new diagnostic systems appear to be superior and markedly more differentiated than ICD-9, since they provide a more exact and comprehensive description and more specific diagnostic allocation, especially in substance specific syndromes.


        
The possible involvement of GABAergic and monaminergic mechanisms in this psychotic symptomatology and their relationship to hypersynchronous states are discussed in detail.


      
        
Zusammenfassung

        
Es werden zwei Fallstudien einer organischen Psychose, die durch die neue chemotherapeutisch wirksame Substanz Ofloxacin (Tarivid®) hervorgerufen wurden, dargestellt. Nach den Kriterien von DSM-III-R und ICD 10 (vorläufige Version, 1987) stellen sich beide Fälle als gut beschreibbare diagnostische Kategorien dar, wobei die neuen Klassifikationssysteme wesentlich differenzierter als ICD-9 eine exakte und umfassende Beschreibung und Zuordnung von diagnostischen Kategorien, insbesondere bei organischen Psychosen, ermöglichen.


        
 Die mögliche Beteiligung von GABAergen und monoaminergen Mechanismen an der Entstehung der psychotischen Symptomatologie und deren Beziehung zu hypersynchronen Zuständen werden ausführlich diskutiert.
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